

Dates to remember ♦ Wichtige Daten

<u>Date ♦ Datum</u>	<u>Time ♦ Zeit</u>	<u>Event</u>	<u>Ereignis</u>
19/11	18:00	Tabu Talks!	Tabu Talks!
22/11	08:00-16:00	Used Book Sale	Bücherflohmarkt
25/11	--	Staff Workday - school closed for students	Mitarbeiterweiterbildung - schulfrei
01/12	10:00-18:00	THIS Sponsor Association at Weimar	ThIS Förderverein auf dem Weimarer
		Christmas Market	Weihnachtsmarkt
19/12	--	Start of holiday season	Beginn der Ferien zum Jahreswechsel

School news · Schulschichten



Schule ohne Rassismus, Schule mit Courage

On Tuesday some of the members of our Student Councils, both Lower and Upper School, participated in the City's workshop for the Schule ohne Rassismus network.

"We went to the Weimar Reithaus and learned about the Schule ohne Rassismus organization. They recognized our school as the newest member of the group in Thuringia and they thanked everyone for coming. Then we went to our workshops - "Bewegt euch" and "Geschichten für alle". The reading workshop was great and we got to read books about racism and how people are different and how to recognize our own self beauty. The movement workshop was also very good. We learned about how to express our feelings through dance and motion. We thought about how we feel in different situations and how to communicate through body language and facial expressions. We practiced paying attention to each other. It helped us to concentrate, focus, and calm down. The leaders and participants of the workshops were very kind and we had a lot of fun.



Schule ohne Rassismus, Schule mit Courage

Am Dienstag haben Schülervereine*innen aus Lower und Upper School an einem Workshop des Netzwerks Schule ohne Rassismus teilgenommen.

„Wir besuchten das Weimarer Reithaus und lernten die Organisation Schule ohne Rassismus kennen. Unsere Schule wurde als jüngstes Mitglied der Gruppe in Thüringen willkommen geheißen. Dann gingen wir zu den Workshops - „Bewegt euch“ und „Geschichten für alle“. Der Leseworkshop war toll, wir haben Bücher über Rassismus gelesen und darüber, wie Menschen sich unterscheiden und wie wir unsere eigene Schönheit erkennen können. Der Bewegungsworkshop war auch sehr gut. Wir haben gelernt, wie wir unsere Gefühle durch Tanz und Bewegung ausdrücken können. Wir haben darüber nachgedacht, wie wir uns in verschiedenen Situationen fühlen und wie wir durch Körpersprache und Mimik kommunizieren können. Wir haben geübt, einander Aufmerksamkeit zu schenken. Das hilft, sich zu konzentrieren, zu fokussieren und zu beruhigen. Die Leiter*innen und Teilnehmer*innen der Workshops waren sehr nett und wir hatten eine Menge Spaß.“



Weimar Fitness Competition

On the 12th of November 12 students from Grade 3 and 4 participated in a fitness competition in the Asbachhalle, organized for Primary Schools in the city of Weimar. These students showed their skills within 6 different fitness exercises, and gained points depending on speed or the amount of times they were able to do an exercise. As a school we were able to finish in 7th place and also received two acknowledgements for individual scores from students. Sophia in grade 3 was 5th place of the fittest girls within all of the grade 3 primary girl students! Kwint, in Grade 4, brought back a gold medal and was honored with the title of the fittest boy student from all other participating primary schools! It was great to represent our school and I look forward to more upcoming competitions this school year!



Weimarer Fitness Wettbewerb

Am 12. November nahmen 12 Schüler*innen der 3. und 4. Klassen an einem Fitness-Wettbewerb der Weimarer Grundschulen in der Asbachhalle teil. Die Teilnehmer*innen zeigten ihr Können bei 6 verschiedenen Fitnessübungen und bekamen Punkte für Schnelligkeit und Häufigkeit der Übungen. Als Schule belegten wir den 7. Platz und erhielten außerdem zwei Anerkennungen für Einzelwertungen von Schüler*innen. Sophia aus der Klasse 3 belegte den 5. Platz der fittesten Mädchen unter allen Grundschüler*innen der Klasse 3! Kwint aus Klasse 4 gewann eine Goldmedaille und wurde mit dem Titel des fittesten Jungen aller teilnehmenden Grundschulen geehrt! Es war toll, unsere Schule zu vertreten und ich freue mich auf weitere Wettbewerbe in diesem Schuljahr!



Grade 11 and 12 Careers Event

Last Friday experts in a variety of fields from trade and design to human resources and media came to the school to meet our DP students. It was a wonderful event made possible by Mr Gero Niemann, one of our board members. There was a vibrant exchange of ideas and our students came away with a clearer idea about what it means to be successful in a variety of professions.

Berufsberatung für die 11. und 12. Klassen

Am vergangenen Freitag kamen Expert*innen aus den verschiedensten Bereichen, von Handel und Design bis hin zu Personalwesen und Medien, in die Schule, um unsere DP-Schüler*innen zu treffen. Es war eine großartige Veranstaltung, die von Herrn Gero Niemann, einem unserer Vorstandsmitglieder, ermöglicht wurde. Es gab einen lebhaften Gedankenaustausch und unsere Schüler*innen erhielten eine klare Vorstellung davon, was es bedeutet, in den verschiedenen Berufen erfolgreich zu sein.



Friday 15. November The Long Night of Science

From 18:00 until 24:00 the Bauhaus University and Stadtwirtschaft Weimar open their doors for the public to explore, learn and ask questions. [The full programme of events is here](#), we are particularly excited about the new Student Research Centre opening at Marienstr. 7b which will have guided tours from 18:00 until 23:00.

Freitag, 15.11. - Lange Nacht der Wissenschaften

Von 18:00 bis 24:00 Uhr öffnen die Bauhaus-Universität und die Stadtwirtschaft Weimar ihre Türen für die Öffentlichkeit. Hier kann man sich informieren, lernen und Fragen stellen. Das vollständige Veranstaltungsprogramm finden Sie [hier](#). Besonders gespannt sind wir auf das neu eröffnete Studentische Forschungszentrum in der Marienstr. 7b, wo es von 18:00 bis 23:00 Uhr Führungen geben wird.

TaBu Talks! on Tuesday 19 Nov, 6pm

We are excited to see you at our next TaBu Talks! evening, where we will be discussing the topic "Helicopter Parenting". The event will take place in the 2W classroom. Thank you to everyone who has registered.

TaBu Talks! am Dienstag, dem 19.11. um 18 Uhr

Wir freuen uns, Sie bei unserem nächsten TaBu Talks! Abend zu sehen, wenn wir das Thema „Helikopter-Eltern“ diskutieren. Die Veranstaltung findet im Klassenraum der 2W statt. Wir danken allen, die sich angemeldet haben.



Used Book Sale

On Friday, 22 November, the foyer of our school will once again be transformed into a large book market. From 8:00 am to 4:00 pm, you will have the opportunity to browse through the wide selection of second-hand children's books, young adult books and novels in various languages and perhaps pick up a bargain or two.

Lower School students will visit the book sale together with their class during the school day. All other



Bücherflohmarkt

Am Freitag, dem 22.11., verwandelt sich das Foyer unserer Schule wieder in einen großen Bücherflohmarkt. Von 8:00 bis 16:00 Uhr haben Sie Gelegenheit, durch die bunte Auswahl an Kinder- und Jugendbüchern und Romanen in verschiedenen Sprachen zu stöbern und vielleicht das eine oder andere Schnäppchen zu ergattern. Die Schüler*innen der Lower School besuchen den Flohmarkt gemeinsam mit ihrer Klasse während des Schultages. Alle anderen Schüler*innen

students can browse the books during break times, and before or after lessons.

You can support the Used Book Sale by donating children's and young adult books in good condition and in any language. Please bring them to the school library by Thursday, 21 November. Thank you for your kind contribution!

No Students in School - Monday, 25th November

Due to a professional development day for teachers on this day, there will be no school classes, but daycare will be available for Lower School registrants until 4pm.

ThIS Sponsor Association at Weimar Christmas Market on 1st December

In 2024, the association will once again be representing ThIS at the Weimar Christmas market. Our hut will be open from 10 a.m. to 6 p.m. and offer mulled wine and open-air discussions. We look forward to your visit!

EAL Students' Persuasive Writing

In the last six weeks students in the EAL class (English as an additional language), have been learning about the river Ilm. The students have read and talked about it and they even visited the river Ilm. After their research, they were then asked to write persuasively about the river. Some argued the Ilm is a good home for animals, while others brought up concerns about the river. [Here](#) is a collection of their persuasive writing. In the collection grade 4 and 5 students share their opinions about the Ilm river. Some students have had 2-3 years of English experience, while others began their English language journey just months ago. All of the students, regardless of the length of time they have been learning English, worked hard to write convincing opinions about the Ilm river. We are delighted to share their opinions with a larger audience. Thank you for your support of these up and coming writers.

Ms. Froehlich and the grade 4 and 5 EAL students

ThIS Dance-a-thon

Our annual Upper School Dance-a-thon will take place on 17 December from 16:00 to 21:30 in the school Aula. The theme is "Winter Wonderland", so we would



können in den Pausen und vor oder nach dem Unterricht Bücher kaufen.

Sie können den Flohmarkt unterstützen, indem Sie gebrauchte Kinder- und Jugendbücher spenden. Alle Sprachen sind willkommen. Bitte geben Sie die Bücher bis Donnerstag, den 21.11., in der Schulbibliothek ab. Vielen Dank für Ihren Beitrag!

Montag, 25. November, unterrichtsfrei

Aufgrund eines Weiterbildungstages für Lehrer*innen findet an diesem Tag kein Unterricht statt. Für bereits angemeldete Lower School Schüler*innen wird bis 16 Uhr Hortbetreuung bereitgestellt.

ThIS Förderverein am 1. Dezember auf dem Weimarer Weihnachtsmarkt

Auch 2024 vertritt der Förderverein die ThIS auf dem Weimarer Weihnachtsmarkt. Unsere Vereinshütte ist von 10-18 Uhr geöffnet und bietet Glühwein und Gespräche an. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

EAL Schüler*innen argumentieren

In den letzten sechs Wochen haben die Schüler*innen der EAL-Klasse (Englisch als zusätzliche Sprache) etwas über den Fluss Ilm gelernt. Sie haben darüber gelesen und gesprochen und die Ilm besucht. Nach ihren Recherchen sollten sie dann über den Fluss schreiben. Einige argumentierten, dass die Ilm ein Lebensraum für Tiere ist, während andere besorgt um den Fluss waren. [Hier](#) ist eine Sammlung ihrer überzeugenden Texte. Einige der Schüler*innen haben bereits 2-3 Jahre Erfahrung mit der englischen Sprache, andere erst wenige Monate. Unabhängig davon, wie lange sie schon Englisch lernen, haben alle hart daran gearbeitet, überzeugend über den Fluss zu schreiben. Wir freuen uns, dass wir die Ergebnisse mit einem größeren Publikum teilen können und danken Ihnen für Ihr Interesse.

Frau Fröhlich und die EAL Schüler*innen der 4. und 5. Klassen

ThIS Dance-a-thon

Unser alljährlicher Upper School Tanzmarathon findet am 17. Dezember von 16.00 bis 21.30 Uhr in der Aula der Schule statt. Das Thema ist „Winterwunderland“, daher würden wir uns freuen, wenn jeder sein Outfit mit einem winterlichen Detail ergänzen würde. Bitte

love it if everyone added a wintery detail to their outfit. Please note that students in grades 6 to 8 may only stay until 19:30. Admission is €5 for grades 6 to 8 and €7 for grades 9 to 12. Food and drinks are included in the price. All proceeds will be donated to the Weimar animal shelter. We wish you lots of fun and hope to see many of you there!

Luna and Fiona - Grade 11

beachtet, dass Schüler*innen der 6.-8. Klassen nur bis 19:30 Uhr bleiben dürfen. Der Eintritt beträgt 5€ für die Klassen 6 bis 8 und 7€ für die Klassen 9 bis 12. Essen und Getränke sind im Preis inbegriffen. Der gesamte Erlös wird dem Tierheim Weimar gespendet. Wir wünschen viel Spaß und freuen uns auf eine zahlreiche Beteiligung!

Luna und Fiona - Klasse 11

New Teachers introduce themselves



My name is Julian Hass. I was born in Brühl near Cologne, but grew up in the Magdeburg area. I graduated from high school there in 2018. I completed my Bachelor's degree in English and German Studies at the University of Erfurt in 2021. I then completed a Master's degree in German Linguistics until 2024. My main focus was on grammar and philosophy of language.

During this time, I was able to live out my academic interest in language and thus expand my knowledge and now hope to be able to pass on this knowledge - in an appropriate form - to the students at ThIS. I am very excited about the opportunity to help shape the 2024/25 school year as a teacher at ThIS. As I take on a supervising role at a youth sports camp at my home club every year, I have already gained experience in working with children. In my free time, I like to enjoy the peace and quiet of nature and a good book.

Neue Lehrer stellen sich vor

Mein Name ist Julian Hass. Ich wurde in Brühl bei Köln geboren, bin jedoch im Großraum Magdeburg aufgewachsen. Dort habe ich 2018 mein Abitur gemacht. An der Universität Erfurt habe ich 2021 meinen Bachelor in den Fächern Anglistik und Germanistik erworben. Im Anschluss daran absolvierte ich bis 2024 ein Master-Studium im Fach ‚Germanistische Sprachwissenschaft‘. Meine inhaltlichen Schwerpunkte waren hierbei Grammatik und Sprachphilosophie. In dieser Zeit konnte ich mein akademisches Interesse an der Sprache ausleben und meinen Wissensstand erweitern und hoffe nun, dieses Wissen – in angemessener Form – an die Schüler*innen der ThIS weitergeben zu können. Ich freue mich sehr über die Möglichkeit, das Schuljahr 2024/25 als Lehrer der ThIS mitgestalten zu können. Da ich jedes Jahr eine betreuende Funktion im Rahmen eines Jugendsportlagers meines Heimatvereins wahrnehme, konnte ich auch schon Erfahrungen in der Arbeit mit Kindern sammeln. In meiner Freizeit genieße ich gern die Ruhe der Natur und ein gutes Buch.

The next edition of Campus Voice will be published on Friday 29 November, 2024.

Die nächste Ausgabe von Campus Voice erscheint am Freitag, dem 29. November 2024.